



**Karine LACHENAL**

*Chez PMSE SA depuis mars 2011.*

*Suite à l'obtention d'un Diplôme de Comptabilité et d'employée de bureau, elle occupe un emploi de secrétaire comptable pendant 18 ans dans une société privée spécialisée dans le commerce de matériel de protection à usage unique industriel et médical, puis pendant 2 ans dans une société privée, spécialisée dans le traitement de surface.*

*Chez PMSE SA depuis 2011, elle occupe la fonction de secrétaire comptable à laquelle s'ajoute la fonction d'assistante des Ressources Humaines.*

---

*Within PMSE SA since March 2011.*

*After obtaining a Diploma in Accounting and Office Clerks, she worked as an Accounting Secretary for 18 years in a private company specialized in the trade of protective equipment for industrial and medical use. Then for 2 years in a private company specializing in surface treatment.*

*At PMSE SA since 2011, she holds the position of Accounting Secretary, so as the position of Assistant Human Resources.*